

7期生

精一杯

7期生 奥井和雄

卒業から早20年が経ち大學生、就職、結婚、二児の父と人生を、なんとか一歩ずつ進むことが出来ております。当時の部活動（テニス）の思い出ですが、顧問の先生に言葉ではなく行動で大切な事を教えて頂いたと、人生の先輩、後輩に精一杯感謝しております。御自分で答え、精一杯で答えられる様、頑張れたら良いと思っています。高校生活の私分の家庭・教師との本業もあるのに、日曜、祝日休みの心の財産です。



プール完成（昭和57年3月）



故福島先生を偲んで

3期生

卒業から早20年が経ち大學生、就職、結婚、二児の父と人生を、なんとか一歩ずつ進むことが出来ております。当時の部活動（テニス）の思い出ですが、顧問の先生に言葉ではなく行動で大切な事を教えて頂いたと、人生の先輩、後輩に精一杯感謝しております。御自分で答え、精一杯で答えられる様、頑張れたら良いと思っています。高校生活の私分の家庭・教師との本業もあるのに、日曜、祝日休みの心の財産です。

かつたりするので、敬遠している生徒も多かつたが、たいへんに熱意のある方で、私は好きだった。今もくせ

のある話し方やチヨーク

（平井さんは、現在、大津ブリ

ンズホテルにご勤務され、昨

年度の記念総会や、この10月1日に行われる創立30周年記念祝賀会にご尽力頂いております。）

1期生

課後の補習。補習といつても学習しているセクションの丸暗記。

職員室内で一人ずつ発表。云えるまで帰し

てももらえない。他の教科も毎時間小テスト。

学習してある七ヶ

ショーンの丸暗記。

授業で学習するところの何

を聞かれても答えられるよ

うに、ノートを作ること。

「おまえらが東大津を創るんや！」

の先生方のやる気が、当時

の生徒には重くのしかかった。

（広道さんは、現在、皇子

30周年に寄せて

1期生 広道丈人

も経過し、環境にも恵まれ、施設にも惠まれた中での勉学に、私の後輩たちはいかに生活しているのだろうか。

（広道さんは、現在、皇子

の場所は「におの浜」、天井には「扇風機」、窓には「簾」の一階プレハブ平屋が開校時の東大津高校でした。特に印象に残っているのが英語の時間。授業中2回は指名される。答えられなれば立ったまま、授業終了のチャイム今までに座っていないと放

悪いと放課後再テスト。部活動といえども何か先生に頼んで顧問になつて頂き、

かく勉強。部活動するためには補習を受けないようにすること。

そのためには帰

ること。悪いと放課後再テスト。部活動といえども何か先生に頼んで顧問になつて頂き、かく勉強。部活動するためには補習を受けないようにすること。

そのためには帰

ること。悪いと放課後再テスト。部活動といえども何か先生に頼んで顧問になつて頂き、かく勉強。部活動するためには補習を受けないようにすること。

そのためには帰ること。悪いと放課後再テスト。部活動といえども何か先生に頼んで顧問になつて頂き、かく勉強。部活動するためには補習を受けないようにすること。

恩師の思い出

3期生 平井玲生

山中学校に勤務され、進路指導で活躍されています。

東大津高校を卒業して、は

や28年が経とうとしている。

当時、高校への通学は京阪電

車、国鉄、帝産バスを乗り継い

で約50分。瀬田駅から高校前

までの道中は、今のように住

宅もコンビニも喫茶店もなか

つたので、バス停は「里山」の

1箇所だけ。もちろん朝から

医大方面への乗客があるわけ

もなく、バスは東大津高校生

の貸切、直行便であった。そんな高校生活の中でたくさんの先生との出会いがあった。印象に残っているのは、一年生入学時に担任だった松尾先生。若くてとてもきれいな方で、まだ新採ホヤホヤだったかと思ふ。私達春期の男子生徒には少し刺激が強く、照れ隠しにいつもつるんでいたI君、E君と3人で反抗ばかりしていたのを思い出す。先生ごめんなさい。英語の担当だった福島先生（故人）も、かなり個性が強く、思い出に残っている。質問に答えられないと辞書で頭をたたかれたり、イスに座らしてもらえない。

（平井さんは、現在、大津ブリ

ンズホテルにご勤務され、昨

年度の記念総会や、この10月1日に行われる創立30周年記念祝賀会にご尽力頂いております。）